

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Aug 16, 2023 - 11:23



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, menjalankan program Door to Door System (DDS) dengan tujuan memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada masyarakat. Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Rabu, pukul 10:15 WIB, di Kp. Tugu, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE, yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terjaga keamanannya melalui pendekatan yang efektif dan efisien.

Salah satu poin penting dalam giat ini adalah pemberian kesempatan kepada warga untuk berbicara secara terbuka mengenai curhatan, saran, dan kritik membangun terhadap pelayanan Polri. Bhabinkamtibmas mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga kamtibmas melalui Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta memastikan adanya saluran komunikasi yang terbuka melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat tentang bahaya Perdagangan Orang yang sering kali menggunakan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan tawaran gaji besar. Jika ada indikasi atau kecurigaan terhadap hal tersebut, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.

Kepedulian Bhabinkamtibmas terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat terlihat melalui inisiatif seperti DDS ini, yang memberikan kesempatan bagi warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas. Dengan demikian, diharapkan kerjasama antara masyarakat dan Polri semakin kokoh dan terjalin erat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.